



食文化研究会 in 葛飾

2016年春に誕生し、今や葛飾キャンパスの一大勢力ともいえる金町食文化研究会は、会員数が約70人になる。普段の活動では金町にある飲食店を巡った後、お店の様子や料理の感

金町食文化研究会 「食を通して」

葛飾キャンパスで活動している金町食文化研究会は、最も活発な団体の一つだ。同研究会は「食を通して」を標語にさまざまなイベントを企画してきた。今年の主な活動は11月に葛飾区金町で開催する予定の「街バル」だ。

想をSNSで発信したり、金町にある飲食店と協力してさまざまなグルメイベントを開催したりしている。金町食文化研究会は、会員が多く「食を通して交友の輪を広めたい」という志を持つており、それを広報を担当する会員やイベント企画を担当する会員が具体的な形に作り上げる。

理科大生が 地域を盛り上げる

街バルとは日本語の「Machi」とスペイン語で酒場を意味する「Bar」からなる造語である。「Dan」からなる造語である「Dan」からなる造語である。開催地区の飲食店に対して集客支援をし、地域の活性化を図ることが狙いだ。金町食文化研究会に



神楽坂キャンパスに待望の学生寮「TUSドミトリー」が完成して半年がたった。今回は学生寮を管理している東京理科大学インベストメント・マネジメント株式会社の伊原育子さんに話を聞き、寮を案内してもらった。



2017年12月に12号館が新設されたのを機に、建物の一部を学生寮とするのが決まり、2018年2月より募集が開始された。大学から徒歩5分という立地に加え、家賃は69000円からという破

秋のおすすめスポット

北の丸公園は、神楽坂キャンパスから徒歩15分、富士見校舎から徒歩8分ほどのところにある。皇居の北側に位置し、都会の真ん中に居ながら自然とふれあうことのできる公園だ。外苑を取り囲むお濠や日本武道館、科学技術館、国立近代美術館などの文化施設をめぐることができ、歴史と自然の森として多くの人たちに親しまれている。



▲紅葉した北の丸公園の木々=環境省皇居外苑管理事務所北の丸分室提供

北の丸公園の見ごろは11月下旬から12月上旬だ。空気が冷たくなると北の丸公園を訪れる人が増え、自然とともに見学や散歩を楽しむ人が多くなる。紅葉は樹木への塩害があり、きれいな紅葉とならず、枯れたような状態になる可能性があります。(北の丸公園より)

神楽坂キャンパス 理科大の学生寮

格の金額であり、待望の学生寮完成に対して「もっと早く知れたかった」という声が多い。知っていれば住んでいた、という学生も多

り、眺望も抜群だ。スイーツケース1つで生活を始める最高の物件だが、入居できるのは現状では男子のみ。会社にとって寮の運営は初めての事業であり、建物の構造上、管理面を考慮して女子学生の入居は見送られた。今後は女子寮につ

いても検討していく予定と寮を運営する、東京理科大学インベストメント・マネジメント株式会社は本年度に設立された。上記の寮の管理・運営の他にも学内の賃貸住宅案内や学生の

ための保険代理店業務、自動車教習所の紹介、理科大グッズの販売等学生をサポートするさまざまな事業を行い、その利益の一部は大学に寄付される。現在野田キャンパスにも新しい寮を建設中であり、そちらは女子の入居も可能である。

東京理科大学新聞

理大祭速報号

11月25日(日) 理大祭2日目 発行!!

ミスター理科大コンテストの結果速報や

祭典1日目の様子をお伝えします!